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Honorable Cámara de Diputados 

Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA 

PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

RESUELVE: 

Dirigirse al Poder Ejecutivo Provincial para que a través del organismo 

correspondiente informe sobre las muertes ocurridas en los últimos 

cuatro años en el ámbito del Servicio Penitenciario Provincial: 

En concreto, informar: 

Cuantos internos fallecieron dentro de los establecimientos 

penitenciarios estatales? 

Qué porcentaje fue por muerte natural? 

Qué cantidad fue por muerte violenta? 

Cuantos eran procesados y cuantos condenados? 



de lesiones graves o en caso de tentativas de honnic 

FUNDAMENTOS 

Qué medidas de protección se tomaron en los últimos 4 año 

para resguardar los hechos de violencia que ocurren en los 

establecimientos. 

Cuál es el protocolo que deben de seguir los agentes en caso 

El presente informe tiene como objetivo poder conocer los d datos y 

recaudos llevados adelante por el Poder Ejecutivo Provincial en los casos 

de homicidios ocurridos dentro de los establecimientos cárceles. 

La Provincia es la responsable de cuidar y velar por la seguridad de los 

internos y por ello es necesario no solo conocer los casos que han 

sucedido en los últimos tiempos sino también tener conocimiento de qué 

medidas ha tomado el Servicio Penitenciario Provincial para actuar ante 

casos de este tipo. 

Por otro lado, no podemos dejar de destacar que muchos de los casos 

que ocurren dentro de los establecimientos no son conocidos por la 

sociedad y además, según distintos medios periodísticos, algunos de los 

fallecidos en las condiciones mencionadas, ni siquiera se encontraban 

con una condena firme. 



., 

Necesitamos conocer la cantidad de casos y las acciones lleva 

adelante por el Poder Ejecutivo Provincial en este tema. 

Por ello, solicitamos a los legisladores que apoyen la siguiente iniciativa. 


